
РФСОО «СФСО САНКТ-ПЕТЕРБУРГА» 

ПРОТОКОЛ СОБРАНИЯ ПРЕЗИДИУМА 

Дата проведения: 16 октября 2023 г. 

Место проведения: ул.Куйбышева 32У 

Начало заседания: 19.30 

 

Участвовали в работе:  

1.Президент Д. Куприенко 

2. Вице-президент А.Волков 

3. Ответственный секретарь Т.Бевза 

4. Член Президиума М.Чегаровский  

5. Член Президиума Р.Кузнецов  

6. К.Волков  

7. Е.Грошева  

8. Е.Годлевский  

9. Б.Родионов  

 

Кворум есть. 

 

Председатель заседания – Д. Куприенко 

Секретарь заседания – Т.Бевза 

 

Повестка собрания: 

1. Проект зимнего календаря 

2. Проект Положения 2024, Куприенко Д. 

3. Критерии отборов на Спартакиаду  

  4. Утверждение вывозящего тренера на ПР, Кисловодск 

5. Снежная тропа 

6. Присвоение разрядов  

7. Утверждение зимнего тренсовета и тренерской бригады на Спартакиаду, А. Волков 

8. Судейский семинар, А. Волков 

9. Проведение конференции Федерации СПб 

10. Разное 

 

1. Проект зимнего календаря 
СЛУШАЛИ: Б.Родионов сообщил, что согласно проекту официального календаря на 2024 год  

планируется проведение 7 стартов Чемпионата и Первенства СПб и зимней Универсиады. 

Региональных соревнований в дисциплине «лыжная гонка» не планируется. Кроме того, зимой 

планируется проведение регионального старта в беговом формате, посвященного 80-летию снятия 

Блокады. 

Голосование: не проводилось 

Принятое решение: продумать формат проведения эстафеты на Чемпионате и Первенстве СПб в 

лыжных дисциплинах. 

 

2. Проект Положения 2024 
СЛУШАЛИ: Подготовлен проект Положения соревнований 2024 года, в него вносятся уточнения 

и изменения, поскольку необходимо учесть множество факторов (календарь ФСОР, календарь 

областной Федерации, муниципальные старты). Много вопросов возникает с включением 

межмуниципальных стартов, а также стартов, проводимых спортшколами. 

ГОЛОСОВАНИЕ: не проводилось 

ПРИНЯТНОЕ РЕШЕНИЕ: Связаться с методистами спортивных школ о включении их  стартов в 

общий календарь, А.Волкову озвучить этот вопрос на ГУМО.  

 



3. Критерии отборов на Спартакиаду Учащихся 2024г. 

СЛУШАЛИ: Р.Кузнецов сообщил, что необходимо убрать фразу про 2й этап Спартакиады, 

который не предусмотрен никакими регламентирующими документами. 

ГОЛОСОВАНИЕ:  не проводилось. 

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: тренсовету (лыжное ориентирование) необходимо внести 

корректировки, после чего представить итоговый вариант на утверждение Президиума. 

 

4. Утверждение вывозящего тренера на ПР, Кисловодск  

СЛУШАЛИ: Д.Куприенко сообщил,что необходимо решить, кто будет вывозящим тренеров на 

ПР в Кисловодске. Предложений по кандидатурам, согласных быть вывозящим тренером, не 

поступало. 

ГОЛОСОВАНИЕ: не проводилось 

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: обсудить с тренсоветом, почему нет кандидатуры вывозящего тренера 

на ПР. 

 

5. Снежная тропа 

СЛУШАЛИ: до конца 2023г. планируется проведение двух этапов Снежной Тропы. Первый из них 

запланирован на 26 ноября в парке Сосновка, второй пройдёт 17 декабря (место уточняется). 

Согласно планам на 2024г. в феврале-марте 2024 планируется проведение одного или двух этапов 

Снежной тропы.  

ГОЛОСОВАНИЕ: не проводилось  

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: принять к сведению. 

 

6. Присвоение разрядов 

СЛУШАЛИ: Д.Куприенко сообщил, что подача документов на разряды перешла в электронный 

формат, но необходимо как и раньше подписывать документы в Федерации. 

ГОЛОСОВАНИЕ: не проводилось 

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: А.Волкову на ГУМО проинформировать тренерское сообщество о 

произошедших изменениях. 

 

7. Утверждение зимнего тренсовета 

СЛУШАЛИ: Предлагается утвердить на предстоящий зимний сезон новый состав тренсовета в 

лыжных дисциплинах в составе: Пьянков Д., Волкова Е., Шкилев В. и Матреничев В. 

ГОЛОСОВАНИЕ: 5 за, 1 воздержался. 

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: утвердить состав тренсовета в лыжных дисциплинах в составе: Пьянков 

Д. (руководитель), Волкова Е., Шкилев В. и Матреничев В. 

 

8. Судейский семинар 9-10 декабря 

СЛУШАЛИ: А.Волков сообщил, что местом проведения выбран Лицей №101 по адресу Сикейроса 17, 

корп.1. Семинар длится 2 дня. Руководитель семинара А.Волков. 

ГОЛОСОВАНИЕ: не проводилось 

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: разместить на информационных ресурсах Федерации информацию о 

предстоящем судейском семинаре. А.Волкову вынести на решение Президиума финансовые 

условия проведения семинара, с учётом льгот для действующих членов Федерации. 

 

9. Проведение отчетной конференции Федерации СПб 

СЛУШАЛИ: Д.Куприенко предложить провести Конференцию 24 ноября (пятница, вечер), 

предварительно в ГБНОУ «Балтийский Берег». 

ГОЛОСОВАНИЕ: не проводилось. 

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: Т.Бевза сделать  рассылку по адресам членов Федерации с 

напоминанием о своевременно оплате ежегодных членских взносов.  

 

10. Разное 

СЛУШАЛИ: К.Волков попросил при формировании бюджета на 2024 найти возможность 

финансирования выезда женской команды на Чемпионат России по спортивному ориентированию 

на лыжах.  

Голосование: не проводилось 



Принятое решение: принять информацию к рассмотрению при формировании бюджета. 

 

СЛУШАЛИ: М.Чегаровский сообщил о том, что остаётся заметный запрос со стороны взрослых 

спортсменов новичков на проведение обучающих тренировок по ориентированию, которые в этом 

году проводились в рамках Президентского гранта Федерации. Есть предложение возобновить с 

апреля при поддержке Федерации проведение подобных тренировок по обучению ориентированию 

для взрослых. 

Принятое решение: М.Чегаровскому продумать формат и просчитать необходимый бюджет 

проведения обучающих тренировок для взрослых. Учесть это при формировании бюджета 

Федерации на 2024г. 

 


